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Посвящение

Ура! Я – студент ВолгГТУ!

В техуниверситете состоялась торжественная церемония посвящения в студенты

ВолгГТУ. В первый день полноправными студентами стали первокурсники четырех

факультетов: ФТКМ, ХТФ, ФАТ и ФПИС. Поздравили ребят с этим замечательным

событием представители ректората, деканы, преподаватели и старшие товарищи.

Начиная праздничный вечер, ведущие напомнили молодым людям, откуда взялась традиция

посвящения в студенты, после чего пригласили на сцену первого проректора ВолгГТУ

Александра Валентиновича Навроцкого. «Этим летом вам было нелегко, – начал выступление

Александр Валентинович. – Вы преодолели испытание ЕГЭ, выбрали вуз, поступили. И выбор

ваш правильный!»

Первый проректор подчеркнул, что волгоградский техуниверситет один из лучших вузов, с

богатой 85-летней историей, подготовивший свыше 120 тысяч высококвалифицированных

специалистов. Он пожелал ребятам отличной учебы и реализации их талантов в различных

сферах. А в том, что реализовать свои таланты в политехе можно, первокурсники сполна

убедились в этот вечер.

Танцевальные коллективы «Эксперимент», «Гранат», «U-Nike», вокалисты Наму Намусула и

Анна Забелина, СТЭМ «Атас», а также яркие звездочки конкурса «Кто во что горазд»

подготовили зажигательную и незабываемую концертную программу.

Кстати, этого вечера с особым нетерпением ждали именно те ребята, кто совсем недавно

участвовал в творческом испытании КВГ.

Художественный руководитель студенческого клуба Святослав Жидкоблинов вручил

дипломы и подарки победителям в различных номинациях и назвал факультеты, где

обучаются самые талантливые первокурсники. Третье место в конкурсе «Кто во что горазд»

разделили ФТКМ и ФАТ, второе место досталось ФПИС, а победителем стал ХТФ.

Поздравить своих «новобранцев» пришли и деканы факультетов. Сергей Викторович Кузьмин

(ФТКМ) пожелал ребятам успехов в учебе и хороших оценок, Сергей Александрович Ширяев

(ФАТ) – найти верных друзей и, возможно, свои вторые половинки, Евгений Вениаминович

Шишкин (ХТФ) – реализоваться в любимом деле, Алексей Ефимович Годенко (ФПИС) –

достойно сдавать экзамены. После чего и самим деканам пришлось пройти пусть и

шуточный, но все же экзамен. И судя по реакции зала, все наставники справились с задачей

на отлично.

В завершение вечера первокурсники произнесли клятву, и теперь каждый из них с полным

правом может сказать: «Я – студент ВолгГТУ!»

Второй день посвящения в студенты ВолгГТУ был не менее ярким, чем предыдущий.

Праздничный вечер прошел для первокурсников ФТПП, ФАСТиВ, ФЭВТ, ФЭУ.
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От администрации вуза ребят поздравил первый проректор Александр Валентинович

Навроцкий: «Вы – молодцы! Вы уже преодолели два серьезных этапа – испытание ЕГЭ и

выбор вуза. Студенты политеха, вы сделали правильный выбор! Наш университет с богатой

85-летней историей подготовил более 120 тысяч специалистов, среди которых руководители

и ведущие сотрудники крупных предприятий, бизнесмены, политики. Вы приняты в эту

большую семью политехников. Желаю, чтобы и на вашем жизненном пути были только удачи

и победы!»

И для этого в волгоградском техуниверситете созданы все условия, чтобы студенты могли

развить свои способности, раскрыть творческие таланты. Сколько юных звезд вуза вышли в

этот вечер на сцену, чтобы праздник стал фееричным! Это и танцевальные коллективы

«Эксперимент», «U-Nike» «Гранат», и вокалистка Анна Забелина, и СТЭМы «Атас»,

«Университет». Кстати, последний предстал перед зрителями в обновленном составе, и

дебютантам удалось покорить публику.

Поздравить новоиспеченных студентов пришли деканы и замдеканы факультетов: Олег

Дмитриевич Косов (ФАСТиВ), Александр Сергеевич Горобцов (ФЭВТ), Михаил Александрович

Коваженков (ФЭУ), Оксана Борисовна Гелунова (ФТПП) пожелали ребятам успехов в учебе и,

чтобы годы, проведенные в вузе, были одними из самых лучших в жизни! Руководители

факультетов также прошли шуточный экзамен, с которым все справились на отлично.

Затем первокурсники торжественно произнесли клятву. А все, что они пережили в этот

вечер, теперь, несомненно, вызывает в них гордость за то, что они учатся в ВолгГТУ!

Наталья Толмачева, Ирина Миронова.

Фото:  

Екатерины Лепешкиной, гр. Э-157,

Кристины Давыдовой, гр. Э-156.
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Деловой визит

Диалог партнеров

В ВолгГТУ состоялась встреча первого проректора А.В. Навроцкого с делегацией из

КНР, в составе которой директора общеобразовательных школ, представители

образовательного бюро из городка Цюнлай, что в 100 километрах от города Чэнду.

Нынешняя встреча – это продолжение начатого диалога между руководством

техуниверситета и китайской стороной. 

В мае этого года в Китае уже в очередной раз побывали А.В. Навроцкий и декан ФПИС А.Е.

Годенко. Поэтому сегодня со многими приехавшими товарищами из Поднебесной Александр

Валентинович и Алексей Ефимович встречались уже как со старыми знакомыми. Первый

вопрос, который задал первый проректор: «На каком языке будем общаться?» Оказалось, что

в составе делегации есть человек, который вполне сносно понимает по-русски и переводит.

Языковой барьер был снят.

На встрече была подтверждена мысль о том, что как у руководства ВолгГТУ, так и у

китайской стороны есть намерение продолжить начатые взаимовыгодные контакты. Как

сказал первый проректор вуза, «надеемся, что такое движение навстречу друг другу будет

только развиваться и расширяться!»

Обе стороны стремятся к одному: встречаться больше и чаще, и чтобы сотрудничество

укреплялось год от года! Причем не только между студентами двух стран, но и школьниками.

Уже в стадии обсуждения находится проект программы, направленной на то, чтобы

преподаватели ВолгГТУ учили китайских школьников русскому языку.

Кстати, в насыщенной программе пребывания китайской делегации было и посещение

гимназии №3 Волгограда (бывшей школы №9). Но об этом чуть позже. А пока же отметим,

что на встрече А.В. Навроцкий рассказал гостям из КНР о героической истории города на

Волге, а также о том, как развивается город-герой сегодня. Более подробно первый

проректор остановился на представлении ВолгГТУ, сообщив об учебном процессе, о

факультетах, о научных разработках.

Разговор был продолжен в музее истории и науки вуза. Здесь уже более конкретно говорили

об уникальной технологии сварки взрывом, о сотрудничестве с крупнейшей американской

нефтедобывающей фирмой «Cameron», о полимерных материалах, которые применяются на

спортивных сооружениях по всей России, о синтезе сложных молекул для дальнейшего

использования в лекарственных препаратах... Список можно продолжить.

Как нам показалось, китайские товарищи остались довольны услышанным и увиденным. И,

подводя итог разговора, А.В. Навроцкий подчеркнул: «Как вы поняли, учиться в ВолгГТУ

сложно, но очень интересно!»

А затем для делегации из КНР была организована поездка в гимназию №3. Выбор школы для

посещения был совсем неслучаен. У старейшей школы Волгограда (через 2 года ей

исполнится 100 лет!) также налажены плодотворные двусторонние дружеские отношения с
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КНР и, в частности, с городом Чэнду. Туда ездят волгоградские школьники, соответственно в

Волгоград приезжают дети оттуда.

В гимназии, по желанию, учащиеся изучают китайский язык. Во всяком случае, делегацию

из Китая гимназисты приветствовали на китайском языке, что вызвало восторг!

И в этот же день во второй половине дня прошла встреча гостей из Китайской народной

республики со студентами ВолгГТУ, после чего для них была организована экскурсия на

Мамаев курган. Но об этом мы расскажем отдельно.

Андрей Аликбаев.

Фото Сергея Абраменко.
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Предваряя событие

Съезд АИС

С 21 по 24 октября в Волгограде на базе Волгоградского государственного технического

университета состоится V Всероссийский съезд Ассоциации иностранных студентов России.

Ассоциация иностранных студентов (АИС) была создана в 1996 году по инициативе

иностранных граждан, обучающихся в нашей стране, при поддержке российских вузов и

Министерства образования РФ.

АИС является общественной, неполитической, некоммерческой организацией,

объединяющей около 90 тысяч студентов из 162 стран мира. В настоящее время работают

более 20 филиалов АИС в крупнейших городах России. Наличие в городе филиала этой

общественной организации – неформальный показатель привлекательности, успешности и

благополучия региона и регионального центра.

Вузы Волгограда более 50 лет готовят специалистов для зарубежных стран.

Ежегодно в наших вузах учатся более 2000 студентов и аспирантов. Качество образования,

традиции университетов, миролюбивый характер волгоградцев, а также богатая история

привлекают в наш город многих иностранных граждан. Поэтому руководство АИС выступило

с предложением в юбилейный год 70-летия Победы и окончания Второй мировой войны

провести съезд АИС в городе-герое Волгограде.

В работе съезда примут участие более 200 иностранных студентов из вузов Москвы,

Санкт-Петербурга, Астрахани, Белгорода, Екатеринбурга, Казани, Омска, Орла, Томска,

Элисты и других городов.

Традиционно приглашаются и выступают с сообщениями представители Миграционной

службы РФ, Министерства образования и науки РФ, ректоратов ведущих российских вузов,

работающих с иностранцами.

В работе съезда примут участие сотрудники дипломатических представи-тельств

иностранных государств. Участие в работе съезда позволит им познакомиться с

экономическим потенциалом региона, что создаст дополнительные возможности для

привлечения международных компаний в экономику области и повысит имиджевые ресурсы

Волгограда.

Программа съезда включает в себя отчет филиалов АИС о проделанной работе, Олимпиаду

по русскому языку, концерты, спортивные состязания, вечера общения, экскурсии по музеям

и памятным местам города-героя.

Основной площадкой проведения съезда является Волгоградский государственный

технический университет – один из старейших вузов города, который имеет богатый опыт в

подготовке иностранных специалистов.
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Приглашаем студентов и преподавателей Волгограда, представителей СМИ, а также всех

заинтересованных в международном сотрудничестве лиц принять участие в работе съезда.

Программа работы V Всероссийского съезда Ассоциации иностранных студентов на сайте

университета http:www.vstu.rupreview20151021v-vserossiiskii-sezd-assotsiatsi.html 
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Поздравляем!

Награду вручил министр

Министр промышленности и торговли РФ Денис Мантуров вручил медаль ордена

«За заслуги перед Отечеством» I степени начальнику сектора технического

контроля отдела № 301 АО «ЦКБ «Титан» политехнику Сергею Сазыкину.

Награждение было приурочено ко Дню машиностроителя и состоялось в

Минпромторге страны.

Тридцать лет Сергей Александрович Сазыкин занимается вопросами контроля качества

выпускаемой на предприятии продукции. После окончания Волгоградского

политехнического института начинал работать мастером, что позволило глубоко и

всесторонне изучить специфику высокотехнологичного производства. В роли начальника

СТК тогда еще 36-го цеха (сегодня цех №4) «прижился» быстро.

В настоящее время в подчинении Сазыкина тридцать контролеров. Увеличение объемов

производства, оснащение цеха современным оборудованием – а этот процесс в последние

годы здесь идет постоянно – повышают планку требований к каждому из работников ОТК,

увеличивают ответственность коллектива в целом за конечный результат.

– Хорошим рычагом в работе над качеством выпускаемой продукции цеха у нас являются дни

качества – они проходят в цехе каждую пятницу для дела – не для проформы. Два года назад

появился помощник – координатно-измерительная машина, благодаря которой стало гораздо

легче замерять параметры изделий. С ней мы сделали значительный шаг вперед в вопросах

контроля качества продукции цеха, – говорит Сергей Александрович.

В.П. Макевнина, пресс-секретарь АО «ЦКБ «Титан».
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Новости филиала

Развитие средних городов

В Волжском состоялась III Международная научно-практическая конференция

«Развитие средних городов: замысел, модели, практика».

Организаторами конференции выступили Волжский политехнический институт (филиал)

ВолгГТУ и администрация города Волжского. Конференция длилась всего два дня – 8 и 9

октября, но была интересной и весьма насыщенной.

Открытие конференции проходило 8 октября в большом зале администрации г. Волжского,

который принял более 120 участников.

Конференция началась с приветствия заместителя главы города Р.И. Никитина, после чего

слово взял проректор ВолгГТУ В.А. Кабанов. Владимир Александрович в своем выступлении

поделился последними новостями, связанными с объединением в единый региональный

опорный вуз двух университетов – ВолгГТУ и ВолгГАСУ. Он, в частности, отметил, что данная

инициатива нашла поддержку и со стороны Министра образования и науки Д.В. Ливанова в

ходе его личной встречи с губернатором Волгоградской области А.И. Бочаровым.

После этого работа конференции продолжилась пленарными выступлениями как российских,

так и зарубежных ученых. Доклады представили д.э.н., проф. Л.Н. Медведева (Волжский

политехнический институт), д.э.н., проф. В.В. Пузиков (Белорусский государственный

университет), д.т.н., проф. В.Ф. Каблов (Волжский политехнический институт), д.э.н., проф.

З.Н. Козенко (Волгоградский государственный аграрный университет), д.ф.н., проф. В.Н.

Василенко (Волжский гуманитарный институт), к.э.н., доц. Е.В. Гончарова (Волжский

политехнический институт).

Внимание к проведенной конференции было отмечено также и со стороны власти и

общественности города Волжского – на конференции присутствовали начальник отдела

инвестиций и развития предпринимательства администрации города-спутника В.В. Давыдов,

президент Фонда развития промышленности «Перспектива» Л.М. Кириченко, президент

Волжской торгово-промышленной палаты В.Н. Глухов, руководитель общественного

движения «Союз граждан Волгоградской области «За достойную жизнь!» Ю.Ф. Барышев.

В этот же день в малом зале заседаний администрации г. Волжского в рамках конференции

состоялся круглый стол, на котором обсуждались проблемы, связанные со средним и малым

предпринимательством в городе. Особый интерес и продолжительные дискуссии вызвали

выступления президента Волжской торгово-промышленной палаты В.Н. Глухова, начальника

центра инжиниринга Волгоградского областного бизнес-инкубатора Н.И. Куленок и доцента

Волжского политехнического института Н.И. Ломакина.

Второй день конференции проходил одновременно в двух корпусах волжского политеха. В

корпусе «В» проводилось секционное заседание «Стратегии развития средних городов. Город

в масштабах интересов человека». Работу секции возглавил зав. кафедрой экономики и
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менеджмента ВПИ М.К. Старовойтов.

Были заслушаны и обсуждены работы ученых из Волжского политехнического института,

Белорусского государственного университета, Волгоградского государственного

социально-педагогического университета, Всероссийского научно-исследовательского

института орошаемого земледелия, Волжского института экономики, педагогики и права, а

также администрации Среднеахтубинского района.

В это же время в актовом зале корпуса «А» ВПИ в рамках работы конференции состоялись

мастер-классы, на которых присутствовали более 100 человек, среди которых также были

представители организаций города и студенты Волжского политехнического техникума

Первым мастер-классом «Инновационная ресурсосберегающая система автоматического

управления поливом и дождеванием зеленых насаждений» руководил декан

автомеханического факультета ВПИ В.Е. Костин. В конце занятия участники конференции

увидели работу ресурсосберегающей автоматизированной системы управления поливочным

водопроводом своими глазами, спустившись во двор корпуса «А». Не менее интересен был и

мастер-класс, связанный с применением 3D-технологий, который представлял доцент ВПИ

А.В. Синьков.

Подводя итоги конференции было отмечено, что конференция носила конструктивный

характер, рассматривались важные вопросы не только для г. Волжского, но и для всего

Волгоградского региона. В связи с тем, что проблематика развития малых и средних городов

носит для области актуальный характер, было принято решение предложить региональному

комитету экономики проведение круглого стола по аналогичному вопросу.
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Совет деканов

О планах работы факультетов и другом

В ВолгГТУ прошло очередное совещание деканов, которое провел проректор по

учебной работе Евгений Александрович Захаров.

Начальник учебного отдела Владимир Николаевич Стяжин рассказал присутствующим о

ходе ликвидации академических задолженностей. Он привел данные на 9 октября по всем

формам обучения всех факультетов и филиалов, отдельно остановившись на ситуации в

магистратуре.

Предварительные итоги реализации тематического плана издания внутривузовской

литературы за 2015 год озвучил начальник учебно-методического управления Е.В. Стегачев.

Евгений Вячеславович также рассказал, как обстоят дела с предоставлением сведений в НТБ

от кафедр для создания ЭБС по методическим указаниям.

Кроме того, были рассмотрены вопросы об утверждении тем дипломных проектов, выпускных

работ бакалавров и магистерских диссертаций, планов работы факультетов и филиалов на

следующий учебный год и др.
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Студенческий конкурс

Борьба за гран-при

ПРОГРАММА РАЗВИТИЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ СТУДЕНЧЕСКИХ ОБЪЕДИНЕНИЙ – 2015

Студентка факультета «Экономика, управление и информационные технологии»

Камышинского технологического института (филиала) ВолгГТУ Татьяна Лютая

примет участие в региональном этапе Российской национальной премии «Студент

года – 2015». 

В этом году студенты вузов и ссузов могут попробовать свои силы в 10 номинациях:

«Интеллект года», «Творческая личность года», «Спортсмен года», «Журналист года»,

«Доброволец года», «Общественник года», «Иностранный студент года», «Открытие года»,

«Студенческий лидер года» и гран-при «Студент года». Татьяна будет бороться за гран-при.

Девушка действительно достойна победы. Татьяна получает два высших образования,

участвует в научных конференциях, активно занимается танцами и спортом, увлекается

рукоделием, является художественным оформителем КТИ, а также работает в Центре

трудоустройства студентов и выпускников вуза, возглавляет Молодежную администрацию

Камышина. На заочный этап конкурса студентка предоставила видеоролик на тему «Я –

студент года 2015», который можно посмотреть на сайте вуза.

Пресс-центр КТИ.
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Международный форум

Слет лучших академических групп

Студенты технического университета принимали участие в международном слете

лучших академических групп.

Делегация ВолгГТУ в составе четырех человек – Дины Тихоновой, Анны Муковниковой,

Марины Ляпиной и Романа Стерлядникова – находилась в Нижнем Новгороде на

международном слете лучших академических групп, который проходил с 13 по 15 октября.

Его организатором выступил Нижегородский государственный технический университет

имени Р.Е. Алексеева.

Участники слета в первый день посетили музей занимательных наук «Кварки» и совершили

прогулку по городу. Затем ребят ждал круглый стол, в котором приняли участие делегации

из университетов Минска, Ижевска, Нижнего Новгорода, Волгограда.

На официальном открытии слета каждая команда-участница представила свой вуз. Кроме

того, прошло планерное заседание «Коллектив студенческой группы – как фактор развития

личности будущего специалиста».

Дина Тихонова, гр. СМ-326.
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Наука будущего

Успех молодого ученого ВолгГТУ

С 29 сентября по 2 октября в Севастополе проходил Международный научный форум

молодых ученых «Наука будущего – наука молодых». Конкурс проводился Министерством

образования и науки РФ совместно с Севастопольским государственным университетом.

Мероприятие стало площадкой для научной коммуникации студентов, молодых ученых,

ведущих представителей мирового научного сообщества и крупнейших бизнес-структур.

Участниками стали представители органов исполнительной и законодательной власти, его

работу освещали ведущие федеральные и региональные СМИ.

Всего в его работе приняли участие 330 молодых ученых со всей России.

Форум открыл Министр образования и науки Российской Федерации Д.В. Ливанов, который

поздравил участников и отметил, что сидящие в зале молодые ученые – это будущее

российской науки. «Государство готово и дальше поддерживать во всем развитие вашей

научной карьеры», – подчеркнул Дмитрий Викторович.

Это был первый научный форум, в котором приняли участие как студенты, так и молодые

ученые, и ведущие ученые – победители «мегагрантов». Одним из самых ярких событий

стала лекция лауреата Нобелевской премии, академика РАН Ж.И. Алферова «2015 год – год

света. Эффективная генерация и преобразование света». Жорес Иванович отметил важность

проведения форума, как площадки общения ученых разных возрастов. «Я постоянно работаю

с молодежью, – сказал он, – начиная со школьников, аспирантов и далее».

На форуме были представлены научные проекты по 11 направлениям. В одном из них –

«Науки о Земле и рациональное природопользование» – выступала аспирантка кафедры

«Промышленная экология и безопасность жизнедеятельности» ВолгГТУ Ирина

Владимировна Ламзина с работой «Стратегия управления ресурсо-энергетическим

потенциалом твердых бытовых отходов» (научный руководитель профессор, доктор

технических наук Владимир Федорович Желтобрюхов).
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Оценка работ проводилась в несколько этапов. В отборочном (заочном) туре в каждой секции

участвовало свыше 200 работ со всей России, из которых были отобраны 30. В финале

победителей первого этапа ожидала защита постеров, после которой только 10 участников

были допущены экспертной комиссией к защите презентаций.

В экспертный состав секции вошли ведущие ученые в области геонаук и рационального

природопользования, председателем которой был старший научный сотрудник

Университетской корпорации атмосферных исследований (UCAR) (Национальный центр

климатических данных при Национальной администрации по океанам и атмосфере США),

профессор Павел Яковлевич Гройсман.

Наша Ирина Владимировна Ламзина заняла 3-е место, уступив лишь коллегам из

Кемеровского государственного университета (2-е место) и Тюменского государственного

нефтегазового университета (1-е место).

Наш корр.
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Актуально

Встреча с работодателями

Студенты факультета экономики и управления ВолгГТУ встретились с потенциальными

работодателями.

Эту встречу для них организовал Центр содействия занятости студентов и трудоустройства

выпускников ВолгГТУ. Как отметила Л.П. Шагальдян, руководитель ЦСЗТ, подобные

мероприятия будут организованы и для студентов других факультетов.

Пообщаться с политехниками пришли сотрудники по подбору персонала ОАО «Сбербанк

России», ООО «ЦПИ «Эксперт» и ООО «Леруа Мерлен Восток». Они рассказали о своих

компаниях, а также представили вакансии, на которые могут претендовать выпускники

политеха.

К примеру, крупнейший банк страны готов предложить молодым специалистам должности

консультанта, специалиста по прямым продажам, специалиста регионального контактного

центра. При ответственном отношении к работе сотрудники могут достаточно быстро

продвигаться по карьерной лестнице.

Центр правовой информации «Эксперт» оказывает услуги по продаже и информационному

обслуживанию справочной правовой системы «КонсультантПлюс».

Коллектив компании молодой, энергичный и креативный – в этом смогли убедиться все

присутствующие, посмотрев видеоролик. В компании ждут менеджеров по продажам,

консультантов, специалистов по ведению семинаров. ООО «Леруа Мерлен Восток» работает

на волгоградском рынке не так давно. Сейчас в городе всего один магазин компании и

текучки кадров там нет. Но в следующем году планируется открытие магазина в Волжском и

это, конечно, означает массовый прием сотрудников.

Выслушав все выступления, студенты техуниверситета смогли задать потенциальным

работодателям интересующие вопросы.

Наталья Михайлова.
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Знай наших!

Побеждает тонкий юмор

Выпускник факультета электроники и вычислительной техники ВолгГТУ, известный в городе

кавээнщик Александр Сапрыкин участвует в телепроекте «Comedy Баттл. Последний Сезон».

Он уже успешно преодолел два этапа и прошел в полуфинал. В минувшую пятницу был эфир,

где Александр в своем выступлении продемонстрировал тонкий, интеллигентный юмор.

Тему номера Саша выбирал такую, чтобы она была знакома и близка почти всем. И не

ошибся. Он рассказал о студенческой самодеятельности. И проиллюстрировал все это на

примере ВолгГТУ. По словам политехника, для нашего вуза это благодатная тема. Александр

и сам всегда активно принимал участие в многочисленных творческих мероприятиях

университета.

На кастинг «Comedy Баттл» А. Сапрыкин уже приходил год назад вместе с другом в дуэте.

Но тогда сезон закончился для ребят неудачно. Как говорит Саша, тогда они еще не были

готовы к такому высокому уровню: «Но после печального опыта мы открыли в Волгограде

свой стендап-клуб «Почтишоу». Так что все не зря».

Позитивных впечатлений от проекта у Александра масса: «Каждый этап – это двухнедельный

заезд, где ты живешь в одной гостинице со всеми участниками и продюсерами «Баттла». Это

колоссальный опыт. Тебя окружают люди, тоже живущие юмором. Именно там понимаешь,

что идешь правильной дорогой».

Ирина Апрелева.
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Страничка здоровья

Спортивный праздник

10 октября в спорткомплексе «Молодость» состоялся традиционный для Волжского

политехнического института (филиала) ВолгГТУ праздник – «День здоровья».

Это спортивный праздник, в котором принимают участие все первокурсники, преподаватели

и те, кто стремится вести здоровый образ жизни. Начался он с парада первокурсников,

поднятия флага и награждения лучших спортсменов. Ими стали Павел Задорожный

(ВВТ-306) и Мария Гарина (ВЭМЗ-105).

В этом году на празднике были гости – ученики школ №18 и №20, а также консультант

комитета по физической культуре и спорту города В.Ю. Сыроежкин и специалист по работе с

молодежью Т.Н. Коробова.

Затем первокурсников ожидала бодрая и веселая разминка, которую провели студенты

группы ВХТ-201 Юлия Шестопалова, Павел Агеев, Владислав Кнауб и Александр Кузнецов.

Хорошо размявшись, студенты сдали некоторые нормативы ГТО, и все справились с

заданиями успешно.

Но самое интересное было впереди. Студентам и преподавателям было предложено сыграть

в бампербол. Это вид спорта, в котором участники облачаются в специальные надувные

сферы (бамперболы), и таким образом стараются забить мяч в ворота соперника. Это была

веселая и очень активная игра, которую положительно оценили участники и болельщики.

Даже в холода политех не изменяет своим традициям. Студентов согревал азарт,

соперничество и дух соревнований, а это значит, что и в следующем году спорткомплекс

«Молодость» встретит и новых спортсменов, и новых болельщиков!

Пресс-центр ВПИ.
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Страничка здоровья

День донора ВолгГТУ

15 октября в нашем университете в рамках проекта корпоративного донорства «Живая

кровь» прошел очередной «День донора ВолгГТУ».

В нем приняли участие студенты нашего вуза и друзья волонтерского отряда ВолгГТУ –

студенты исторического факультета ВГСПУ. 15 молодых парней и девушек, полных сил,

успешно прошли медицинский осмотр и благополучно сдали свою кровь!

Каждый из вас может также присоединиться к донорскому движению! Все, что вам нужно –

это ваше желание помочь. Надеемся, что ряды доноров ВолгГТУ пополнятся новыми

отзывчивыми людьми! Друзья, помните: ваша кровь – источник жизни!

Если вы небезразличны к чужой беде, то можете получить всю необходимую информацию в

группе «Живая кровь» http:vk.comzivakrov или позвонить координаторам проекта.

С сентября этого года у проекта «Живая кровь» новые координаторы:

Егор Еремин (8 961 070 82 86) и Владислав Савченко (8 937 548 21 13).
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Страничка здоровья

Флешмоб «Живое сердце»

В холле главного учебного корпуса ВолгГТУ в рамках донорского движения вуза «Живая

кровь» прошел флешмоб «Живое сердце».

Руководитель проекта Егор Еремин (студент группы МВ-431, ФТКМ), а также волонтеры

психолого-социологической службы предлагали всем желающим выразить свою поддержку

донорству, приклеив «капельку крови» на большое сердце из папье-маше.

Кроме того, наши волонтеры призывали студентов пополнить ряды доноров. За полчаса, пока

проходила акция, 15 человек изъявили желание помогать людям.

Для того, чтобы стать донором, вы должны быть старше 18 лет, иметь вес больше 55 кг.

Также у вас должна быть прописка г. Волгограда или Волгоградской области не менее 6

месяцев.
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Пригласительный билет

Музыкальная композиция «Демон»

18 октября в 17:00 Волгоградская областная филармония приглашает студентов и

сотрудников ВолгГТУ на музыкальную композицию по поэме М.Ю. Лермонтова

«Демон» «Продюсерского центра Рустема Галича» (Нью-Йорк).

Суть масштабного проекта состоит в создании серии многожанровых концертов и спектаклей

– сценических версий гениальной лермонтовской поэмы «Демон» на территории России,

Америки, Австралии и Европы при участии местных региональных творческих сил.

В зависимости от того, какой творческий потенциал каждого конкретного города вовлечен в

проект, на сцене всякий раз рождается новая, присущая только данному городу,

интерпретация поэмы. Премьера первой сценической версии состоялась в Нью-Йорке и была

названа «событием русскоязычного Нью-Йорка».

Огромным успехом у зрителей пользовались и более поздние постановки в Москве, Казани,

Калуге. И уже многим не терпится узнать, какой же будет волгоградская версия!

Участники проекта в Волгограде: Волгоградский симфонический академический оркестр,

Волгоградская хоровая капелла. В ролях: Демон – Рустем Галич (Нью-Йорк, США), Тамара –

Юлия Почкалова. Дирижер – Андрей Дашунин.

Автор и исполнитель Рустем Галич – мастер художественного слова, продюсер, режиссер.

Родился в Казани, окончил Высшее театральное училище им. Щепкина в Москве, где затем

более 10 лет преподавал сценическую речь. Работал режиссером и журналистом на

телевидении, в редакции общественно-политических программ «Останкино». С 90-х годов

живет и работает в США. Руководит созданным им же «Театром поэзии и музыки» в

Нью-Йорке.

Приходите, будет действительно необычно и интересно! Цена билетов от 200 до 600 рублей.

Для студентов ВолгГТУ – 150 рублей!
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Турнир

Жара на спортплощадке

11 октября возле общежития №1 ВолгГТУ собрались самые отчаянные студенты,

чтобы сделать эти холодные дни теплее и расплавить спортивную площадку

жаркой игрой в стритбол.

В первой игре турнира лицом к лицу встретились самые яркие и красивые команды. Девушки

с нетерпением ждали игры и просто рвались на площадку. Вот и настал долгожданный

момент начала матча, секундомер повел отсчет времени, судья внимательно следил за ходом

соревнований. После хорошей, напряженной игры выявилась команда-лидер. Девушки из

«Солянки» победили «Химиков».

Следом за девчонками в борьбу за победу вступили и парни. Яркая, агрессивная игра

оставила самые приятные впечатления у каждого присутствующего на турнире. После ряда

игр, четвертьфиналов и полуфиналов, определились две команды-финалистки. Ими стали

«Kings» и «МЛШ». В итоге победу одержали ребята из «МЛШ».

Александр Бричковский, гр. МС-429.
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Осторожно!

Противопожарная безопасность

На территории региона проходит надзорно-профилактическая операция «Здравоохранение».

В этот период уделяется пристальное внимание состоянию пожарной безопасности

учреждений здравоохранения.

Для обеспечения их пожарной безопасности необходимо выполнение комплекса

соответствующих мероприятий, причем всеми функциональными подразделениями.

В комплекс входит:

Прежде всего приобретение и сосредоточение в установленных местах соответствующего

количества первичных средств пожаротушения; оборудование зданий, помещений

автоматической системой сигнализации и пожаротушения; поддержание в исправном

состоянии пожарных кранов, гидрантов, оснащение их необходимым количеством пожарных

рукавов и стволов.

Необходимо поддерживать порядок на закрепленных территориях, проезды и подъезды к

зданиям, сооружениям, складам, наружным пожарным лестницам и водоисточникам,

используемым для пожаротушения, должны быть свободными для проезда пожарной

техники. Также должно быть обеспечено наружное освещение в темное время суток.

Учреждения здравоохранения должны быть оборудованы системой оповещения людей о

пожаре, включающей световую, звуковую, визуальную сигнализацию. Кроме того, всегда

должны быть в исправном состоянии прямой телефонной связи с ближайшим

подразделением пожарной охраны или центральным пунктом пожарной связи населенных

пунктов.

Если в учреждении не удалось избежать пожара, каждый сотрудник обязан:

• немедленно сообщить об этом в пожарную охрану;

• принять меры к эвакуации людей;

• при необходимости обесточить приборы и оборудование, отключить вентиляцию;

• при отсутствии угрозы жизни приступить к тушению пожара имеющимися средствами

пожаротушения (огнетушитель, внутренний пожарный кран, установка пожаротушения и

т.п.);

• принять меры по вызову к месту пожара руководителя подразделения.

Отделение надзорной деятельности по Центральному району г. Волгограда

3-я Пожарная часть.
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